

# WARTA

## Dapat Bantuan Air Bersih, Ibu-Ibu Korban Banjir Bima Berbondong Jejer Ember

Update - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Apr 15, 2021 - 22:40



**Bima** – Ada hal menarik saat Danrem 162/WB meninjau lokasi pendistribusian air bersih kepada warga terdampak bencana banjir bandang di Desa Rade, Kecamatan Madapangga, Kabupaten Bima.

Saat meninjau pembangunan jembatan penghubung Desa Rade-Desa Bolo yang

sedang dibangun Satgas Zeni TNI AD dari Yonzikon 13/KE, Danrem berjalanan kaki menuju Desa Rade untuk meninjau pendistribusian air bersih, menggunakan teknologi Reverse Osmosis (RO), Kamis (15/4/2021).

Sepanjang perjalanan menuju lokasi pendistribusian air bersih, Danrem menyapa warga dewasa, ibu-ibu dan anak-anak. Saat tiba di lokasi pendistribusian air bersih, telah berjejer puluhan ember, jerigen maupun bak plastik untuk menampung air bersih.

Danrem menyapa para ibu yang telah antri dengan ember maupun jerigennya masing-masing. Sesekali terlihat ada ibu yang berusaha memindahkan embarnya agar lebih dekat dengan selang air dari mobil RO milik Zeni TNI AD.

Walau sedikit agak berdesakan, namun proses antian pendistribusian air bersih berjalan relatif tertib. "Halo ibu-ibu semua, bagaimana kabarnya sehat semua kan," sapa Danrem saat tiba di lokasi.

Dengan serempak, para ibu yang mengantri menjawab sapaan Danrem 162/WB yang mereka sebut dengan Bapak Komandan, dengan penuh keceriaan. "Alhamdulillah sehat Bapak Komandan, terima kasih banyak air bersihnya dari Bapak Komandan," jawab para ibu-ibu saling bersahutan.

Danrem menyampaikan bahwa bantuan air bersih ini merupakan atensi dari Pimpinan TNI Angkatan Darat, agar dapat dimanfaatkan oleh warga untuk berbagai kebutuhan terutama minum dan memasak. "Ini bentuk kepedulian kami dari TNI Angkatan Darat kepada warga yang terdampak banjir bandang, semoga dapat dimanfaatkan untuk berbagai kebutuhan seperti memasak dan bahkan dapat langsung dikonsumsi," tutur Danrem.

Pada kesempatan tersebut Danrem juga menekankan kepada warga untuk tetap menerapkan protokol kesehatan dengan menggunakan masker. "Maskernya tetap harus dipakai ya ibu-ibu, saat ini masih pandemi Covid-19, walau dalam masa sulit setelah bencana banjir, protokol kesehatan dengan menggunakan masker setiap beraktivitas harus tetap dijalankan untuk kebaikan kita bersama," pesan Danrem kepada warga.

Dengan perasaan gembira para ibu yang mengantri air bersih mengucapkan terima kasih atas perhatian dari TNI yang tanpa kenal lelah membantu masyarakat pada masa sulit pasca bencana banjir bandang yang melanda sebagian besar wilayah Kabupaten Bima. "Terima kasih Bapak Komandan, terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang selalu bersama kami sepanjang hari hingga malam membantu kami. Semoga Allah SWT membalas kebaikan bapak-bapak TNI semua," ujar ibu-ibu silih berganti.

Pendistribusian air bersih dengan teknologi RO ini, juga akan didistribusikan ke beberapa desa sesuai permintaan masyarakat. "Kami siap mendistribusikan air bersih ini ke beberapa desa yang membutuhkan terutama di wilayah Kecamatan Madapangga ini yang terdapat 11 desa," ujar Letda Czi Syarifudin Perwira Satgas Zeni TNI AD.

(hadi)